
Estimados colegas, miembros asociados, titulares, Expresidentes, Residentes, amigos 
todos…. 
 
Hoy me siento muy honrada de estar frente a uds, asumiendo el compromiso de seguir 
construyendo una Sociedad Venezolana de Cirugia Plastica moderna pero que haga honor 
al legado de 65 años de trayectoria, legado este que se levantó sobre bases éticas firmes 
pero que ha sido suficientemente flexible para adaptarse a cada tiempo que nos ha tocado 
vivir y enfrentar. Me siento honrada también de representar a la mujer venezolana, que ha 
crecido personal y profesionalmente y ha ocupado cada vez más espacios, en este caso ser 
la tercera mujer en presidir nuestra querida Sociedad. Estoy segura de que no seré la 
última….El techo de cristal se ha roto. Asimismo, es para mi un motivo de orgullo, estar hoy 
aquí, representando además generaciones de hijos de inmigrantes, principalmente 
asiáticos, que llegaron a este país por un futuro mejor y echaron raices definitivas en suelo 
venezolano.  
Quiero agradecer a todos los que confiaron en mi desde mi primera postulación como vocal 
hace ya 9 años y quienes hace 3 años depositaron su voto por mi para ocupar la Vice-
Presidencia y subsiguiente Presidencia. Mi compromiso ayer como hoy sigue firme en la 
defensa de nuestra especialidad, la construcción de una Sociedad inclusiva, coherente y 
moderna, con un norte en el mantenimiento de la educación médica continua tanto de 
nuestros miembros como de nuestros residentes y mirando hacia el futuro con entusiasmo.  
Dentro de los objetivos que espero poder alcanzar con el nuevo equipo que me acompaña 
están: 
-Modernización: Seguir el camino hacia la modernización de la Sociedad, adaptandola a los 
cambios que nos exigen estos tiempos pero siempre con los valores éticos que nos rigen 
como guía.  
-Valores: Fomentar una Sociedad inclusiva, sin posiciones mezquinas, transparente, 
siempre lista para escuchar, actuar y de ser necesario corregir el curso, hacia un gremio más 
unido. 
-Educación médica continua: Mantener, como se ha venido haciendo a pesar de la 
pandemia, una actividad científica dinámica, progresista, dando oportunidad a todos por 
igual para mostrar y compartir sus experiencias, asi como compartir la experiencia de 
reconocidos profesores nacionales e internacionales. Fortalecer la acción y actividad de las 
comisiones de estudio. 
-Alianzas: Lograr alianzas estratégicas productivas con otras sociedades científicas 
nacionales e internacionales, asi como con entes privados o públicos que contribuyan al 
logro de nuestras metas gremiales y académicas. Creación y solidificación de SVCPREM 
como marca reconocida. 
-Solidaridad: Impulsar la creación de un fondo de ayuda para emergencias para nuestros 
miembros. Idea esta que surgió durante la pandemia y que aspiramos pueda constituirse 
como un mecanismo temporal de alivio para aquellos que lo necesiten.  
-Posgrados e investigación: Mantener el apoyo a los posgrados avalados por la Sociedad, 
realizaremos nuevamente el Encuentro de Residentes e impulsaremos la creación de un 
fondo o beca para la investigación y/o la realización de porgramas de subespecialización 
con aliados de otras sociedades cientificas internacionales. 



-Capitulos regionales: Fortalecimiento de los capitulos regionales hacia la independencia 
económica. Fomento de jornadas, cursos y simposios intercapitulares que lleven a mayor 
integración entre los miembros. 
-Certificación y recertificación: culminación y activación de la certificación y recertificación 
en pro de la excelencia de nuestros especialistas y el mantenimiento de una adecuada 
actualización cientifica. 
-Salud y esparcimiento: Fomento de actividades que incentiven la salud. Jornadas 
deportivas, juegos, caminatas o carreras, asi como actividades culturales y de 
entretenimiento (música, catas, etc) 
 
Estos son los planes, y objetivos trazados para mi gestión, hay aún mucho trabajo por hacer, 
siempre con nuestra Sociedad en el centro de nuestro interés. Espero contar con el apoyo 
de cada uno de los miembros de esta nueva Junta Directiva, que logremos armonía en el 
trabajo para impulsar todos los proyectos y que como en cada micro espacio en el que 
convivimos sea la unión, el compromiso y la confianza la que guíe nuestras acciones. Pero 
también espero contar con cada uno de Uds, apreciados miembros, colegas, residentes de 
posgrado, para construir la Sociedad que queremos….porque yo, como Martin Luther King… 
Yo, tengo un Sueño. Su sueño era de libertad, igualdad y equidad, y si bien creo que todos 
también lo anhelamos, mi sueño es que podamos transitar este periodo que será 
seguramente complejo, como todos los retos que Venezuela nos impone, con unión, 
tolerancia, solidaridad, empatia, con trabajo mancomunado y al final, tengamos una 
Sociedad más fortalecida y Dios mediante, en el país que si nos merecemos… 
 
Los invito a lograr juntos este sueño…. Gracias 
 
Dra. Gladys Chow 
Presidente Junta Directiva SVCPREM 2021-2023 
 


